



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Samuel Jimenez Hernandez

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Zootecnia en Bovinos

Grado: 6

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: a

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de mayo de 2021.

Unidad 1

La vida inicia cuando una célula y un ovulo se fusionan y forman una sola célula, posteriormente inicia una serie de divisiones hasta que termina siendo el nacimiento de un niño. Es a través de este proceso cuando el humano desarrolla sus cualidades y va adquiriendo nuevas características, se sabe que los niños aprenden desde el vientre de la madre, se ha comprobado que efectivamente los bebés sienten y escuchan las sensaciones, cuando van creciendo adquieren nuevas cualidades y alguna parte adquieren de los padres, por eso razón algunos hijos son tímidos y otros son audaces que parecen pericos y son extrovertidos. Es por eso que este estudio tiene como intención estudiar el comportamiento humano la cual punto por punto analizan y examinan como va cambiando desde cuando nacen hasta cuando maduran. En lo personal he visto casos donde algunas personas tienen un carácter fuerte cuando estaba en edad adulta, y ahora en la vejez es todo lo contrario y esta materia podremos ver cuáles son las razones en que las personas cambian en comportamiento. Además, incluye el aprendizaje como los niños adquieren sus talentos en la escuela, y porque otros no superan sus calificaciones. Es por eso esta disciplina tiene sus metas que incluyen su descripción, explicación, predicción e intervención. Los niños cuando van adquiriendo la habilidad para hablar hay niños donde son ágiles para el habla, con una edad muy pequeña tienen la capacidad para discernir y tienen la mente con capacidad para aprender, mientras en otros no son así, algunos son muy lentos para aprender con una edad de 3 a 6 años les lleva un proceso lento. Por otra parte ciertos postulados comprueba que el hombre es consciente de sus acciones, es capaz de elegir lo que le conviene, desde mi punto de vista es una realidad lo que menciona ya que cada individuo tiene la capacidad de razonar, es la razón que nos conlleva a buenas intenciones, somos los únicos del universo que gracias al creador que nos dio inteligencia para discernir lo bueno y lo malo, y estar libre en las decisiones que tomamos. Por otra parte el humanista se centra en el estudio de las personas como un todo, como son sentimientos y acciones por ser así que abarca su comportamiento. En otras palabras, el Humanismo tiene como principal objeto el estudio del ser humano y las expresiones del mismo.

Como vimos que el desarrollo humano está en constante crecimiento donde hace que la vida tenga sentido, trata de explicar porque algunas personas tienden a responder a ciertos estímulos. Porque algunos alumnos son más listos que otros, por qué los niños hablan en una edad corta mientras otros niños les toman más tiempo. En nuestro bello país de México existen indicadores del desarrollo humano donde comprende ciertos puntos para que como mexicanos pueda comprobar la calidad de vida de las personas. Este medidor es conocido como el que mide el nivel de desarrollo de cada país atendiendo a variables como la

esperanza de vida, la educación o el ingreso. Un nuevo estudio realizada en el año correspondiente el Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH que refina las dimensiones de educación e ingreso y ajusta los referentes internacionales. Por otra parte, estudios recientes un año posterior la medición reciente menciona que México se encuentra en el 57 lugar con un IDH 0.770. este número quiere decir que México se encuentra en el segundo grupo de los países con mayor desarrollo humano, quiere decir que nuestro país tuvo un avance de dos lugares o dos posiciones con estos datos podemos afirmar que México ha logrado superar el nivel del IDH de Belice, Costa Rica y Jamaica. Es lamentable la situación en México, donde la pobreza abunda y la violencia genera, miles de desempleos y no hay educación quizás estos datos la sacaron de los trabajadores de gobierno donde ellos si mejoraron la calidad de vida de las personas, no cabe en mi mente donde datos revelan que México está en crecimiento y desarrollo, tanto económicamente y la salud de los mexicanos.

Como mexicanos tenemos esa libertad de expresar nuestras actitudes la cual es un derecho como ciudadanos de vivir lo que uno es. A estas alturas también abarca el libertinaje, todo ciudadano mexicano es capaz de elegir lo que uno le parezca lo bueno, el creador nos dio la capacidad de elegir fuimos creados con libre albedrío ya que nadie nos obliga a ser alguien, como personas tenemos la capacidad de expresar y tomar decisiones propias, por otra parte entra la razón quiere decir que La razón tiende a objetivar para hacer las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetable, cual es el problema del yo, según para el cristianismo la palabra yo lo relaciona con el orgullo, muchos problemas pudiesen evitar cuando la persona pide una disculpa un lo siento me equivoque, pero el orgullo que gobierna nuestros corazones impone una actitud indeseable, el yo piensa en el primero y por último los demás, siempre quiere lo mejor de los demás.

Como profesionista debe considerar esta materia para formar personajes queridas por las personas, no solo en el ámbito laboral sino también en el ámbito social. Entonces para formar un carácter integro es necesario retomar ciertos puntos indispensables para alcanzarlas, entre ellos está la honestidad, el uso de la razón, la conciencia, el amor, dejando así el yo, es triste y lamentable que en este pequeño mundo en que estamos viviendo haya tanta injusticia porque como persona no se llena de si mismo, el orgullo que hay en nuestros corazones siempre quiere tener más de lo que uno tienen, dando resultado la violencia, el odio, la venganza si todos usáramos la conciencia, si todos tuviésemos amor, el mundo sería distinto, la fe cristiana insta a que no solo amemos a los que nos aman, la biblia invita a que amemos a nuestros enemigos. Por otro parte la honestidad, cada palabra y acción si nosotros fuésemos honestos nuestras vidas tendrían un sentido distinto. Es por eso que los postulados hacen mención de que el hombre tiene la capacidad

de ser lo que uno quiere ser, tiene la capacidad de elección, lo que uno desea ser, es el libre albedrío, tenemos una capacidad de elegir nuestras vidas, en lo personal cuando estaba por terminar la prepa fui víctima de una burla por parte de unas personas supuestamente preparadas que motivan a los estudiantes a tomar decisiones que pueden ayudarlos para prepararse profesionalmente, que es necesario hacer planes y metas para hacerlo cumplir y trabajar en ello. Y cuando me preguntaron respondí que no tengo metas y planes, simplemente vivo a lo que viene cada día, y me responde que esos tipos de ideas son las que terminan siendo maleantes, malhechores, personas fracasos. En ese momento me sentí mal porque yo creía la manera que respondí. Con el paso del tiempo vi que la vida va entregándote oportunidades cada día, y yo elegí con el uso de la conciencia y la razón una clase de vida lo que soy ahora. trabajar en ello y perfeccionando cada día. Siento que cada día es una oportunidad para ser lo que uno quiere ser, de trabajar y llegar en la meta. Y como personas no podemos condenar ser humanos tal vez, hoy vemos personas alcohólicos y drogadictos, pero tarde y temprano esas personas si deciden retomar la vida pueden llegar a ser personas increíbles.